

Madrid, <sup>1</sup>/<sub>de</sub> febrero de 2022

Sr. D. Luis Alberto Calvo Sáez
Presidente
Consejo General de Colegios Veterinarios de España
Villanueva, 11- 5ª planta —
28001 MADRID

## Estimado Sr Calvo:

En respuesta a su carta dirigida al Presidente del Gobierno, me permito expresar el firme compromiso del Gobierno de España con la agricultura, la ganadería y la industria agroalimentaria, un sector estratégico fundamental para el crecimiento de la economía española y que ha demostrado un comportamiento ejemplar en estos años tan complicados debido a la pandemia que padecemos.

Somos conscientes del enorme esfuerzo que en materia de innovación y de mejora de la calidad se está realizando por parte de profesionales, especialmente los veterinarios, y empresas, que han situado a nuestro país como un referente a nivel mundial.

Esta es una labor de todos, donde las autoridades competentes, tanto las comunidades autónomas como la Administración General del Estado en sus respectivas competencias, estamos obligadas a garantizar que los productos que se ponen en el mercado, interno o de exportación, a más de 100 destinos, cumplen con todos los requisitos, y además gozan de un merecido reconocimiento de su excelencia y calidad.

Por otra parte, el Gobierno de España apuesta por apoyar e impulsar explotaciones cada vez más sostenibles y rentables, con especial atención a las explotaciones familiares y profesionales, que son las mayoritarias en nuestro país.

Un ejemplo de esta apuesta son los 83 millones de euros que a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia se han destinado en ayudas para inversiones en sistemas de gestión de subproductos y deyecciones en ganadería (adecuación de balsas de purines, digestores para aprovechamiento de biogás, etc.), y los 79 millones de euros en agricultura y ganadería de precisión y tecnologías 4.0 (por ejemplo: geolocalización de ganado, aplicación localizada de purines, etc.).



Vamos a seguir trabajando, en colaboración con los representantes de los sectores y de las comunidades autónomas, en la búsqueda del equilibrio necesario, del crecimiento sostenible y la modernización de nuestras explotaciones, tanto a través de las correspondientes normas de ordenación en los distintos sectores ganaderos como en las diferentes medidas de apoyo.

Por último, le reitero que este Gobierno está doblemente comprometido, con los ganaderos y sus familias y también con el medio rural y la preservación del medio ambiente.

Atentamente,

